

Comienza la primera Feria de Orientación Educativa y Laboral de Petrer

21/03/2017



La **primera Feria de Orientación Educativa y Laboral, Orienta-t**, enfocada a los alumnos de Secundaria y Bachiller de Petrer ha abierto sus puertas esta mañana hasta el próximo jueves con el objetivo de dar a conocer a los estudiantes diferentes opciones formativas y laborales y estos puedan pensar en sus opciones de futuro. **Cerca de 20 estands se encuentran en el Horno Cultural por donde se espera pasen cientos de alumnos de toda la localidad y que está abierto al público en general.**

Además de poder hablar con las diferentes entidades que han acudido a esta feria como son la Policía Nacional,

Bomberos, Cruz Roja o centros formativos como el IES Valle de Elda. Los alumnos tienen a su disposición a **tres orientadores para que puedan ofrecer información de forma personalizada u orientarles**. Asimismo desde la Concejalía se han organizado **visitas concertadas en grupo con el alumnado de 4º de la ESO y 2º de Bachiller** de los tres institutos del municipio de Petrer, en la que cada media hora realizarán una dinámica de grupo tipo "trivial pursuit" donde expondrán sus dudas.



Agentes de la Policía Nacional están participando en esta feria | Jesús Cruces.

A lo largo de las tres jornadas en horario de tarde y alguna mañana se ofrecerán **talleres, charlas y coloquios de diferente temática como ciclos, idiomas, entrevistas de trabajo, realización de currículums** como preparación al mundo laboral.

Durante esta primera mañana han visitado la feria el alcalde de la localidad, Alfonso Lacasa, el edil de Turismo y Desarrollo Económico, David Morcillo, y la edil de Educación, Silvia Rodríguez, quienes se han mostrado satisfechos con este primer evento enfocado en la orientación de los más jóvenes petrerenses.



Los alumnos pueden conocer múltiples salidas profesionales | Jesús Cruces.